

Fecha: 09-02-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Patrullaje preventivo en Colchane termina con detenido por contrabando e incautación de vehículo en el salar de Coipasa

Pág. : 5

Cm2: 351,9

VPE: \$ 211.481

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

Patrullaje preventivo en Colchane termina con detenido por contrabando e incautación de vehículo en el salar de Coipasa

Carabineros de la Subcomisaría Colchane (F), dependiente de la 2^a Comisaría Pozo Almonte, interceptó un móvil que se dirigía a un paso no habilitado hacia Bolivia.

Un patrullaje preventivo desarrollado por Carabineros en el sector fronterizo de la comuna de Colchane permitió durante

la tarde del pasado martes la detención de una persona por el delito de contrabando, además de la incautación del

vehículo en el que se desplazaba, en un procedimiento realizado en el área del salar de Coipasa.

De acuerdo con los antecedentes entregados, el operativo fue ejecutado por personal de la Subcomisaría Colchane (F),

unidad dependiente de la 2^a Comisaría Pozo Almonte, en el marco de servicios preventivos orientados a reforzar la presencia policial y el control de ilícitos en zonas de tránsito irregular hacia la frontera con Bolivia.

El procedimiento se inició cuando los funcionarios, mientras efectuaban patrullajes en terreno, divisaron a distancia un grupo de vehículos que se desplazaba con dirección a la línea fronteriza utilizando un paso no habilitado. Ante esta situación, Carabineros adoptó

el protocolo de fiscalización en el sector, logrando interceptar y controlar uno de los móviles. En la revisión, el vehículo no mantenía identificación visible, lo que permitió a los efectivos constatar una situación constitutiva de delito. En consecuencia, se procedió a la detención del conductor por el delito de contrabando y a la incautación del automóvil, quedando el procedimiento a disposición de los organismos correspondientes para su continuidad investigativa y administrativa.

Carabineros informó que el

procedimiento fue debidamente ingresado a la bitácora web institucional, asegurando la trazabilidad del operativo. Asimismo, debido a que el hecho se registró en una zona catalogada como infraestructura crítica, se notificó oportunamente al Puesto de Mando del Ejército de Chile, conforme a los protocolos de coordinación vigentes para este tipo de sectores estratégicos.

Desde la institución recalcaron que los patrullajes preventivos en zonas fronterizas buscan fortalecer de manera permanente el control territorial, desincentivar el uso de pasos no habilitados y contribuir al resguardo de la seguridad, especialmente en áreas donde se requiere una respuesta coordinada ante posibles ilícitos asociados al contrabando y otras actividades de carácter transnacional.

ATENCIÓN

EASY RIDER

"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor,

"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL

SOLICITE SU PEDIDO



Orella 1096 / Fono: 2412045 - 95430153

E-mail: EASYSRIDER@TERRA.CL



